
Blüten 2018 von pafra

Beitrag von „pafra“ vom 16. Juni 2018, 09:22

Hallo Siegfried,

das habe ich bei meinem vorherigen Versuch auch so gehabt.
Ich möchte aber nicht mehrere Vorgänge dafür aufwenden, deshalb die Skalierung.

Interessanterweise sind die zuletzt hochgeladenen Datein in der gleichen Größe geblieben wie 
bei mir vor dem Hochladen.

mfg

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5813-bl%C3%BCten-2018-von-
pafra/&postID=47724#post47724
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